

Los bomberos llegarán a todas las alturas de la ciudad con un brazo telescópico de 44 metros

El Ayuntamiento abre un concurso público para adquirir un brazo telescópico de 44 metros que alcance las 13 alturas · El Parque dispondrá de un camión para siniestros químicos.

ANA GONZÁLEZ, GRANADA | ACTUALIZADO 17.03.2008 - 08:17

0 comentarios 0 votos    

El Cuerpo de Bomberos de Granada completará su dotación material con un brazo telescópico de 44 metros que permitirá dar cobertura a todas las alturas de la ciudad en caso de siniestro. A todas menos al edificio de San Lázaro, cuyas dimensiones hacen imposible que cualquier medio mecánico llegue a su cima.

Poder dar asistencia en un duodécimo o decimotercero piso le costará al Ayuntamiento de Granada 715.000 euros (casi 120 millones de las antiguas pesetas) que no tendrá que desembolsar en su totalidad puesto que para sufragar esta compra utilizará la cuantía que llega cada año al Ayuntamiento procedente de la Asociación Empresarial del Seguro (UNESPA). Aun así, el coste del brazo telescópico es tan elevado que el Ayuntamiento ha tenido que abrir un concurso público para garantizar que la adjudicación del proyecto se hace con todas las garantías y que podrán presentarse todas las empresas del sector interesadas.

Antes de que termine el año el Cuerpo de Bomberos de Granada tendrá en sus dependencias el nuevo brazo telescópico. Entonces estará garantizada una cobertura cercana al cien por cien de los edificios más altos de la ciudad en caso de incendio. El porcentaje de cobertura volverá a descender cuando culminen los proyectos de más altura previstos en la ciudad. Las dos torres de 25 plantas en la zona Norte, el centro comercial de 18 niveles junto a los túneles del Serrallo o la nueva sede de Caja Rural con 25 alturas serán inaccesibles para los bomberos aunque dispongan de los medios mecánicos más avanzados.

Por eso es obligatorio que este tipo de edificios dispongan de sus propios planes de emergencia y evacuación: aspersores de agua, bocas de incendios, columnas secas... El jefe del Cuerpo de Bomberos de Granada, Manuel Salas, asegura que es y será imposible llegar a este tipo de alturas, de ahí la importancia de que estas construcciones tengan al día y revisen periódicamente sus planes de autoprotección.

La experiencia le dice al jefe del Cuerpo de Bomberos que los incendios o siniestros en estas alturas no suelen ser frecuentes aunque, teóricamente, existe la misma posibilidad de que se produzca un incendio en un primer piso que en el undécimo. Pero sólo teóricamente, los edificios más altos suelen ser más modernos y, por tanto, gozan de mejores instalaciones; tienen calefacción central y modernos dispositivos de emergencia. "Aunque este tipo de siniestros no suelen ser frecuentes, tenemos que estar preparados por si alguna vez ocurren. La compra del brazo telescópico va a suponer un desembolso económico muy importante, pero la vida de una persona no tiene precio", argumenta el jefe del Cuerpo de Bomberos de Granada, Manuel Salas.

Con la adquisición de este nuevo vehículo el parque móvil de los bomberos de Granada se convierte en uno de los más modernos de Andalucía. Pero no será la única adquisición que se lleve a cabo este año.

El Cuerpo de Bomberos va a disponer también de un vehículo equipado con la última tecnología para actuar en caso de siniestros químicos. Su coste será tres veces inferior al del brazo telescópico pero no su eficacia. La puesta en marcha del Campus de la Salud, plagado de laboratorios farmacéuticos, y la puntera investigación química de la Universidad de Granada han incrementado el riesgo químico en la ciudad, de ahí que desde el área de Seguridad del Ayuntamiento de Granada hayan optado por adquirir todos los medios técnicos necesarios que garanticen la protección de la ciudad.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Deja de soñar



[DESCÁRGUESE EL PATRIA](#)

La edición aniversario de su cierre, en pdf



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.

ENCUESTA

¿Cree acertado el nuevo fichaje del CB Granada, Michael Bradley?

Han contestado 167 personas

- Sí, es lo que necesitaba el club
- No, es muy difícil suplir a Borchardt
- Deberían haber invertido más dinero en el nuevo fichaje

VOTAR

[Ver resultados](#)

Deja de soñar

